

A. E. JOHANN-PREIS 2022 (2023)
ALTERSGRUPPE 1, 1. PLATZ

Tabea Senff:
»Wilde Wellen«

Laudatio: Manuela Hennig

Liebe Anwesende, literaturbegeisterte Gäste und hoffnungsvolle junge Autoren,

es ist mir eine große Ehre, heute hier zu stehen und den ersten Platz des renommierten A.E. Johann Preises zu verkünden. Ein Preis, benannt nach einem Mann, dessen Reiseberichte Generationen inspiriert haben, mit der Kraft, Orte und Menschen lebendig werden zu lassen.

In dieser glanzvollen Tradition steht unser Siegertext "Wilde Wellen" von der talentierten Tabea Senff. Tabea entführt uns auf eine Reise, nicht nur durch wunderschöne physische Landschaften, sondern auch durch die emotionalen Landschaften der jungen Protagonistin Jonna.

Mit einer Sprache, die flüssig und klar ist, schafft Tabea eine Atmosphäre der Vorfreude und des Abenteuers. Und lassen Sie mich sagen: Dialoge sind für viele Autoren eine Herausforderung. In Tabeas Text sind sie ein leichtfüßiges Stilmittel, das uns direkt in die Ereignisse zieht.

In „Wilde Wellen“ rauschen grüne Landschaften am Fenster vorbei, und wir, die Leser, beobachten gemeinsam mit Jonna, wie das Meer am Horizont sichtbar wird. Tabea lässt uns die Aufregung in Jonnas Körper spüren, ihre Vorfreude empfinden und ihr Lächeln auf den Lippen teilen. Durch geschickte Darstellung der Charaktere und Dialoge, eröffnet Tabea einen Raum, in dem wir uns selbst

wiederfinden können, in unseren Träumen und Sehnsüchten, in unserer Jugend und unserem Drang nach Freiheit und Abenteuer.

Dieser Text erinnert uns an die Magie der Kindheit und Jugend, an die Freude der kleinen Dinge und die unendlichen Möglichkeiten, die das Leben bietet. Tabea hat nicht nur eine Geschichte geschrieben; sie hat eine Erfahrung geteilt, ein Fenster zu einer Welt geöffnet, die wir alle kennen und lieben. Und sie hat es mit einer Stimme getan, die authentisch, frisch und unwiderstehlich ist.

Was mich sofort an diesem Text fasziniert hat, war die Begeisterung, die mir in jeder Zeile zuwinkte. Eine unbändige Freude und Offenheit, die ansteckend wirkt und mir das Gefühl gab, selbst mit an Bord zu sein und den Wind in meinem Gesicht zu spüren.

Mit „Wilde Wellen“ hat Tabea Senff uns ein Geschenk gemacht: Ein Stück Literatur, das bewegt, begeistert und inspiriert. Liebe Tabea, ich gratuliere dir von Herzen zum ersten Platz! Möge diese Auszeichnung der Startschuss für eine lange und erfolgreiche schriftstellerische Karriere sein.